

Artesanía Mexiquense

La grandeza de nuestra gente



Tapete de lana anudado a mano Temoaya, Estado de México.



- El tapete de lana anudado a mano es una artesanía que ha dado identidad al municipio de Temoaya, en el Estado de México.
- Los artesanos de Temoaya producen tapetes y alfombras con motivos ornamentales inspirados en iconografía Otomí, Cora, Huichol, Mazahua, Mexica y Colonial. Asimismo los elementos decorativos provienen de diversos estados de la República Mexicana como: Chiapas, Oaxaca, Veracruz, Nayarit, Puebla, Estado de México y Guanajuato.
- El tapete de lana concentra 140,000 nudos por metro cuadrado, formando patrones y diseños creativos que caracterizan esta artesanía.
- El Telar es la principal herramienta en la creación del tapete anudado, su función principal es sostener los hilos el cual recibe el nombre de urdimbre. Este tipo de telar permite que el tejido se deslice dando vueltas, con este procedimiento se pueden tejer tapetes de gran formato, según sea la preferencia del comprador.







